

**El Edén De Satanás No 158**  
*Reunión de Ministros*  
**Preguntas Y Respuestas Para Marzo De 2024**  
17 de marzo de 2024  
Pastor, Brian Kocourek

Estas son las preguntas de Sud América:

**Pregunta 1.-** En el mensaje del Hermano Lee Vayle titulado "**Correcciones y Comentarios**", predicado en 2008 por el Hno. Lee Vayle menciona tres cosas en las que cometió un error. El mismo hermano Lee Vayle lo admite y lo reconoce.

**Pregunta número 1)** Primero, cuando dijo que **Apocalipsis 10:1 al 7** es el ministerio del hermano Branham. Luego el hermano Lee Vayle dice que **Apocalipsis 10:1-7** es en realidad el séptimo sello.

**Correcciones Y Comentarios - Hno. Lee Vayle – 2008 9.** *"Entonces, ustedes tienen que perdonarme por ese Boo-Boo. (Boo-Boo, metida de pata = Trad.) que yo estaba estudiando, como ya dije, **Apocalipsis 10:1-7** como el ministerio del Hermano Branham. Pues, no lo es. Es el séptimo sello, y el séptimo sello se abre bajo el ministerio del Hermano Branham."*

**Respuesta A La Pregunta Nº 1.** **Apocalipsis 10:1-7** es multifacético. Yo estaba con él cuando él vio una cita del Hermano Branham que dice que **Apocalipsis 1:7** donde dice "*Que el tiempo no sería más*", es cuando Jesús viene en la segunda venida.

Ahora, el Hermano Vayle había estado enseñando lo que el Hermano Branham dijo acerca del ministerio del Séptimo Ángel que es **Apocalipsis 10:1-7**. Tenía que respaldar lo que enseñaba a la luz de esta cita que él encontró.

Lo llamó una corrección, pero él dijo que había limitado este pensamiento en términos del ministerio terrenal del Hermano Branham en lugar del ministerio del Espíritu Santo que no terminó cuando el Hermano Branham lo hizo, sino que ha continuado. Pero yo me senté bajo Él durante 33 años y no recuerdo que él hiciera así.

Y sin el entendimiento de que si Alfa se repite en Omega, entonces no solo el ministerio es el mismo hoy que en Alfa, sino que también el Mensaje es el mismo. Recuerden que Él dijo que el Elías de este día es el Espíritu Santo.

Este mismo Lee Vayle, quien dijo que pensaba que **Apocalipsis 10:1-7** era el ministerio de William Branham, estaba mirando al vaso que Dios usó. Pero fue el ministerio de Cristo el que no termina hasta que él pronuncia que "*Que el tiempo*

**no sería más**". Es por eso que siempre nos enseñó a "**quitar los ojos del vaso y ponerlos en el Dios que está usando ese vaso.**"

Pero ya les he explicado cómo Apocalipsis 10:1-7 es tanto lo que sucedió en el ministerio del Hermano Branham antes de la resurrección como en su ministerio después de la resurrección. Pero al parecer Ud. estaba dormido y no escuchaba.

Así que ahora yo tendré que desglosar esto punto por punto. En el sermón del Hermano Branham y en muchos otros similares, él dijo: **El Rapto 65-1204 70 Caín y Abel no tenían Biblia para leer; pero le fue revelado a Abel, por fe, lo cual es una revelación. Abel ofreció a Dios más excelente sacrificio que Caín. Por lo cual, Dios testificó que él era justo.**

Entonces él está hablando de la revelación aquí. No lo olviden. Se tendrá que tener una fe de rapto o una revelación para llegar al rapto. Y lo que es Revelado, es el día y el tiempo del rapto. ¿Y cómo lo sabrán? Por Revelación, verán y conocerán el tiempo.

*Cuando a Jesús le fue preguntado aquí en **Mateo 16:17 y 18**. No tenemos tiempo para leerlo, pero si desean anotarlo. Él dijo: "¿Quién dicen los hombres que soy Yo el Hijo del Hombre"? "Uno de ellos dijo: 'Tú eres Moisés, Elías o por el estilo'". Él dijo: "Pero ¿quién dices tú que soy Yo"?*

*Él dijo: "Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente". Él dijo: "Bendito eres, Simón, hijo de Jonás, porque carne y sangre no te han revelado esto. Mi Padre que está en el Cielo te lo ha revelado. Sobre esta roca",*

*Entonces, ¿qué es esta roca?, él dice... "la revelación espiritual de Quién es Dios, de Quién es Jesús. Y Él es la revelación de Dios, Dios hecho carne y revelado al mundo. Él estaba en el mundo. Dios estaba en Cristo, reconciliando consigo mismo al mundo, revelando lo que era Dios, en un cuerpo de carne.*

*"Tú eres el Cristo, el Ungido, el Hijo de Dios". Él dijo: "Carne ni sangre te reveló esto, sino Mi Padre que está en el Cielo te lo ha revelado. Sobre esta roca Yo edificaré Mi Iglesia, la revelación de la Palabra en **Su sazón**. Yo edificaré Mi Iglesia, y las puertas del infierno no prevalecerán contra Ella".*

Entonces la revelación es conocer la Palabra a su tiempo. No lo olviden. Y se necesitará de un profeta para conocer la Palabra en el tiempo de la resurrección.

*El Libro de Apocalipsis es el último libro de la Biblia. Está sellado para los incrédulos. Allí, dice la Biblia, en el capítulo 22: "Y si alguno le quitare una Palabra, o le añadiere una palabra, Yo quitaré su parte del Libro de la Vida".*

*Nos damos cuenta entonces, que fue dado enteramente para creyentes. Y abre el Libro de Apocalipsis y revela Quién es el Autor de todo este Libro. "Y su aspecto era como el Alfa y la Omega", desde Génesis hasta Apocalipsis,*

Jesucristo el mismo, por todo el transcurso. Y El revela Su misterio entero en cuanto a Sí mismo, y Sus planes para las edades de Su iglesia que estaban por venir, y fueron sellados allí adentro por Siete Sellos.

Ahora, el Libro fue escrito, pero entonces recuerden, fue sellado con Siete Sellos. Y estos Siete Sellos no deberían ser abiertos (**Apocalipsis 10**) hasta el sonar del último ángel terrenal en la tierra, **Apocalipsis 10:7**

¿Ven? **“Y en los días del sonar del Mensaje del último ángel, el séptimo ángel, el misterio de Dios sería consumado en esa edad”**. Y **esa es la edad en que estamos viviendo**.

**Todos sabemos que estamos viviendo en la Edad de Laodicea. No habrá otra edad después de esta, no puede haber. Entonces estamos viviendo en la Edad de Laodicea.** Y estos Sietes Sellos que han guardado ese Libro, que han sido un misterio para la gente, deberán ser abiertos en ese día. Eso es lo que El prometió.

Ahora, no será algo aparte de la Palabra, porque no se le puede añadir a la Palabra ni quitar de la Palabra, tiene que permanecer siempre la Palabra. **Pero la revelación es para revelar la Verdad de Ella**, lo que significa, haciéndola cuadrar con el resto de la Escritura. Y después Dios vindica eso ser la Verdad.

Entonces vemos que eso es lo que el Hermano Vayle estaba predicando hasta que llegó a una cita específica que él no sabía qué hacer con esa cita. Ahora, yo podría leerles muchas más citas donde el Hermano Branham enseñó la misma cosa, así que no estaba errado lo que él enseñó, sino que él simplemente arrojó más luz sobre ello. Sin embargo, hay algo que nadie entendió nunca.

Esta es la cita que hizo retroceder al hermano Vayle y él pensó que había cometido un error.

**La Brecha 63-0317E P:16** Este Libro sellado con Siete Sellos es revelado en el tiempo de los Siete Truenos de **Apocalipsis 10**. Si lo están apuntando, abramos en **Apocalipsis 10**, por un momento, para que tengan el entendimiento antes de entrar en esto.

Ahora, esto es en el tiempo del fin. Porque escuchen: Vi descender del cielo a otro ángel fuerte, envuelto en una nube con el arco iris sobre su cabeza... Si se fijan bien, **este es Cristo. ¿Ven? Porque en el Antiguo Testamento Él era llamado el Ángel del Pacto. Y El ahora viene directamente a los judíos porque la Iglesia ha llegado a su fin.**

¿Ven? Muy bien. ...y su rostro era como el sol, y sus pies como columnas de fuego. ¿Recuerdan ese Ángel de **Apocalipsis uno**? Lo mismo. Ángel es un “mensajero”. Y **Él es el Mensajero a Israel.**

*¿Ven? La Iglesia ha sido raptada. O más bien, está a punto de ser raptada. El viene por Su Iglesia.*

Ahora, lo que el Hermano Vayle había estado predicando, pero no había visto lo suficientemente de cerca, es que no sólo Alfa y Omega son lo mismo, sino también el ministerio y el Mensaje son lo mismo. Él predicó que el Hermano Branham regresaría en un ministerio de resurrección, pero se detuvo en seco y no miró más de cerca.

Ahora, el hermano Branham nos enseñó de **La Obra Maestra 64-0705 P:99** *La primera Eva que cayó y fue usada en la segunda reformatión—segunda venida, como al dar a luz a un niño, ahora se ha convertido en la verdadera Novia otra vez, la Semilla de nuevo con la Palabra original.*

**El Alfa y el Omega son lo mismo.** Él dijo: **“Yo Soy Alfa y Omega”.** *El no dijo nada de entre los dos. “Yo Soy Alfa y Omega, el Primero y el Ultimo”.* ¡Eso es!

Fíjense que él dijo que Él es Alfa y Omega. No el alfa y más, pero sí el mismo en cada detalle. No se añade nada más en el medio. Así que ahí es donde el hermano Vayle, aunque predicó esto, no miró de cerca cómo eran iguales.

Pero como yo dije, él predicó que ambos ministerios son lo mismo e incluso dijo que Omega tendría que tener un ministerio de regreso del Hermano Branham para cumplir esto, pero nunca vio esto a la luz de **Apocalipsis 10:1-7**. Por eso pensó que era un error.

Ahora, yo conozco al Hermano Vayle como ningún otro hombre vivo, y él me llamaba de vez en cuando, y me decía que yo predicaba esto, pero yo quiero que Uds. vean lo que el Hermano Branham dijo acerca de este asunto.

Yo lo investigaba por él, le contestaba y le decía esto es lo que dijo el profeta sobre ese tema. Pero todo depende de lo que haya querido decir. No estoy aquí para decir que tenía razón o no al decir como lo decía, pero aquí están las citas sobre ese tema.

Ahora el Hermano Branham continúa con la cita de **La Obra Maestra. El primer ministerio y el último ministerio son iguales. El primer Mensaje y el segundo—y el último Mensaje son la misma cosa.** **“Yo soy—Yo estuve en Alfa; Yo estoy en Omega”.** **“Habrá un día que no podrá ser llamado ni día ni noche, pero al tiempo del atardecer habrá Luz”.** *¿Ven? Alfa y Omega; ha llegado a ser el primero y el último. Oh, vaya, hermanos, podríamos quedarnos horas en eso.*

Ahora, no se puede llegar a ser el primero y el último si no se hubiera llegado, y si Apocalipsis es estrictamente para los judíos. Eso aún no ha sucedido.

Pero para que el Ministerio Alfa y la Omega fueran lo mismo, y para que el Mensaje Alfa y el Mensaje Omega fueran lo mismo sin un ministerio de resurrección en el Omega, entonces todavía no eran los mismos, sino que habían comenzado a ser los mismos, y cuando el ministerio de resurrección suceda, todo está terminado y el tiempo ya no sería más.

Así que lo único que yo puedo ver es que Él no ató esa cita de nuevo en el ministerio de la resurrección cuando el Hermano Branham entregará el Mensaje a Moisés y Elías en el tiempo de la resurrección y va directamente a los judíos mientras nosotros subimos en el raptó. Así que realmente él pensó que había cometido un error, pero no lo cometió. Todavía no era el momento de verlo.

**La Segunda Pregunta Es:** es en relación con el Señor Jesucristo, sobre la Escritura que dice que "**Él no vería corrupción**".

El hermano Lee Vayle dice que se equivocó cuando dijo que se refería a su forma espiritual o a la forma del cuerpo de la Palabra.

Vi el video y él nunca dijo que lo predicó, pero alguien se le acercó y pensó que lo había hecho, así que calcificó lo que él dijo. Yo conozco a la persona que se le acercó a él y le dijo esto, y yo diría que, basándome en quién era ese hermano, él no entendía lo que el hermano Vayle enseñaba, pero pensaba que lo hacía.

Pero lo que este hermano pensaba y lo que dijo el hermano Vayle ciertamente no es así. Yo no sé del Hermano Vayle citando **Hechos** que dice que su cuerpo no verá corrupción, y en su lugar dice espíritu, él sabía mejor.

Pero como el hermano **pensó que dijo** eso, aclaró lo que él creía sobre el tema. Les mostraré dónde yo creo que el hermano pensó que el Hermano Vayle lo dijo. Pero la mayoría de la gente, no saben cómo escuchar al Hno. Vayle.

**Lee Vayle Sermón Miscelánea Espíritu y Vida P:33 Veamos Hechos 2:25-31:(25) Porque David dice de él: Veía al Señor siempre delante de mí; Porque está a mi diestra, no seré conmovido. (26) Por lo cual mi corazón se alegró, y se gozó mi lengua, Y aun mi carne descansará en esperanza; (Fíjense eso.)**

**(27) Porque no dejarás mi alma en el Hades, (Ahora **la carne descansará ... ¿[en]?... esperanza, porque la vida se acabó. El pneuma (aliento = Trad.) volvió a Dios; El alma se fue al infierno. Exactamente, ¿ven?) Ni permitirás que tu Santo vea corrupción.****

Ahora, un alma no puede ver la corrupción, así que él no estaba hablando del alma aquí, era el cuerpo el que no vería la corrupción. Sigamos leyendo.

**(28) Me hiciste conocer los caminos de la vida; Me llenarás de gozo con tu presencia. (29) Varones hermanos, se os puede decir libremente del patriarca**

*David, que murió y fue sepultado, y su sepulcro está con nosotros hasta el día de hoy.*

*(30) Pero siendo profeta, y sabiendo que con juramento Dios le había jurado que de su descendencia, en cuanto a la carne, levantaría al Cristo para que se sentase en su trono, (31) viéndolo antes, habló de la resurrección de Cristo, que su alma no fue dejada en el Hades, **ni su carne vio corrupción.** (Entonces, la carne estaba en la tumba, el alma estaba en el infierno. ¡Correcto! Entonces...)*

*(32) A este Jesús resucitó Dios, de lo cual todos nosotros somos testigos.*

*(33) Así que, exaltado por la diestra de Dios, y habiendo recibido del Padre la promesa del Espíritu Santo, ha derramado esto que vosotros veis y oís.*

*(34) Porque David no subió a los cielos; pero él mismo dice: Dijo el Señor a mi Señor: Siéntate a mi diestra, (35) Hasta que ponga a tus enemigos por estrado de tus pies. Entonces, ustedes ven aquí exactamente lo que sucedió.*

*Y entonces hay... tienen que vigilar las divisiones (al menos yo creo que lo haría, para tener un poco más de comprensión. Y para que entiendan aquí lo que estoy diciendo.) Se establece como Alfa, el Alfa, en **Génesis 1:11-12** y es un principio irrevocable o inviolable de Dios para ser el Omega de este día.*

**Pregunta No 3.** No tengo el tercer punto es el tema de "**El ministerio de la piedra angular**". Entonces el Hermano Lee Vayle dice que solía decir que el ministerio del Hermano Branham era paralelo al de Jesús, pero ya no dice eso, sino que ahora dice que el ministerio del Hermano Branham es exactamente el ministerio que tuvo Jesucristo.

Por lo tanto, aunque el profeta de Dios dijo que, si alguien tiene una pregunta, pregúntele al hermano Lee Vayle, ¿no cree Ud. que eso no significa que no haya errores en algunas de las enseñanzas del hermano Lee Vayle y que están disponibles hoy en día, en audio, texto y video?

**Respuesta A La Pregunta No 3.** La respuesta es que, si Ud. es una simiente de Dios y comete errores, entonces está obligado a corregir el error.

Incluso el Hermano Branham dijo: "**Soy un hombre y puedo cometer errores, pero esta Palabra nunca se equivoca.**" Entonces sí, él dijo 700 y no 7000, etc. Y yo puedo decir algo malo porque soy humano. Pero un profeta vindicado bajo la inspiración de Dios no comete errores. La Palabra que él está predicando no comete errores.

**Pregunta No 4.-** En el mensaje Correcciones y Comentarios, el hermano Lee Vayle dice que hemos estado bajo el sexto sello por mucho tiempo. Y que los doscientos mil jinetes eran demonios en el río Éufrates, destinados por Dios.

*"Por ejemplo, hemos estado bajo el Sexto Sello durante mucho tiempo, no es que no hayamos visto ninguna prueba que podamos asociar con nosotros mismos. Pero recuerden, los doscientos mil jinetes eran demonios en el río Éufrates, destinados por Dios, y liberados en el tiempo de Hitler y Stalin, cuando la persecución llegó a los Judíos cuando Dios dijo: "Te voy a atrapar, y Te voy a perseguir".*

Y que fueron liberados en el tiempo de Hitler y Stalin cuando la persecución llegó a los judíos. ¿Cree Ud. que hemos estado bajo el sexto sello durante muchos años? ¿Podría explicarlo, por favor?

**Respuesta A La Pregunta 4)** Sí, el sexto sello se abrió y vimos las plagas de la gripe española y la Primera Guerra Mundial

**Pregunta No 5.-** En el mensaje de Preguntas Y Respuestas del hermano Lee Vayle predicado el 7 de diciembre de 1973 en Venezuela, se encuentra la siguiente pregunta en Génesis **1:26**: Dios dice "Hagamos", ¿Con quién habla? LV: El Hermano Branham dice que Él estaba hablando con los querubines o con los ángeles o con otra cosa angelical o celestial que Él ya había hecho.

También se puede usar otras escrituras con eso, en Isaías muchas veces se hace la pregunta, Dios hace la pregunta y dice con quién tomó el consejo, con nadie; Tomó consejo consigo mismo, le puedo mostrar algo más, el pronombre allí es plural "hagamos" pero el verbo es singular "hacer". Es una persona hablando de lo que Él va a hacer, y es una persona haciendo lo que Él iba a hacer.

**Respuesta A La Pregunta No 5.** Yo puedo ver por estas preguntas que el absoluto de alguien es el Hermano Vayle, y eso está mal. Él no fue vindicado, así que no lo pongan en el lugar del profeta. Yo no estuve con él hasta que nos conocimos en 1975 y luego me senté a sus pies durante 33 años a partir de 1979. Así que lo que él podría haber dicho antes de ese momento yo no puedo ayudarles.

Nunca le escuché decir eso, así que o él no entendía en aquel momento, o el traductor se equivocó. Yo sé por el propio testimonio del hermano Vayle y de la hermana Vayle que cuando estuvieron en Alemania en 1774, el individuo que estaba traduciendo solo estaba predicando su propio mensaje y no lo que el hermano Vayle estaba diciendo. La hermana Vayle dijo lo mismo. Y yo sé de primera mano que me ha pasado en Hungría.

Todo lo que yo puedo decir es que el hermano Vayle creció mucho después de ver en 1977 y comenzó a predicar la Parousia. Entonces todo el mensaje se unió para él. Me dijo que el Hno. Douglas McCughe de Tucson estaba predicando la

Aparición y la Venida 10 años antes de que el Hno. Vayle lo viera y comenzara a predicarlo.

**Pregunta No 6.** ¿En qué mensaje enseñó el profeta de Dios, William Branham, con respecto a **Génesis 1:26** que podemos tomar lo que dice en **Isaías**, que Dios tomó consejo consigo mismo, y que cuando Dios dice "**hagamos**" el pronombre es plural pero el verbo es singular? ¿Es correcta esta enseñanza del hermano Lee Vayle? ¿Es posible compartir esta enseñanza con los hermanos unitarios?

**Preguntas Y Respuestas Sobre Génesis COD 53-0729 P:7** *Bien, yo he escuchado la discusión sobre esto en muchas ocasiones, y discusiones sobre esto, se originan en todo el mundo. Bien, en **Génesis 2:7**, fíjense lo que El hizo aquí. Muy bien, lo voy a leer: Y...Formó, pues Jehová Dios al hombre del polvo de la tierra, y alentó en su nariz soplo de vida; y fue el hombre en alma viviente. Bien, qué clase de hechura...*

*La pregunta de la persona es ésta: ¿Qué relación tiene **Génesis 1:26** con **Génesis 2:7**? Dios creó a dos hombres. ¿Cuál fue el hombre, y cuál fue...Qué relación tiene una con la otra? ¿Cómo está conectado esto en la Escritura?*

*Bien, si Uds. se fijan bien, en **Génesis 1:26**, tomemos primero la primera parte. Dios dijo: "**Hagamos**". Bien, "**hagamos**",..."**Hagamos al hombre a nuestra imagen**". Por supuesto, nosotros nos damos cuenta que Él está hablando con alguien, Él estaba hablándole a otro ser.*

*"**Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza, y señoree sobre las bestias del campo**". Si Uds. se fijan, la primera cosa que fue creada en la creación, fue la luz, por supuesto.*

*Y si Uds. siguen la creación, verán que la última cosa que fue creada ¿fue qué? El hombre. Y la mujer fue creada después del hombre. Muy bien, la primera...La última cosa que fue creada en la creación de Dios, fue la humanidad.*

*Pero si Uds. se fijan cuando Dios creó a Su primer hombre, Él lo formó a Su propia imagen, Él fue hecho a la imagen de Dios. ¿Y qué es Dios? Bien, si podemos saber lo que es Dios, podremos saber qué clase de hombre El formó.*

Ahora, ya he desglosado esto muchas veces con Uds. hermanos, pero Aquí vamos de nuevo porque ustedes no están escuchando para aprender, sino algunos de ustedes están escuchando el debate.

**La Crueldad Del Pecado 53-0403 P:14** *Y regresemos a cien millones de años antes de que existiera un mundo, **antes de que incluso hubiera una estrella o cualquier cosa**. Donde no se podía ver nada sino espacio. Y todo ese espacio era Dios. **En el principio era Dios**.*

Así que estamos viendo el Principio, que es **Génesis 1:1 "En el principio Dios"**. Eso era de lo que estaba hablando. No había nada, era oscuridad y vacía, y suena como si se estuviera refiriendo a la escena de Génesis 1:1. **Y la tierra estaba desordenada y vacía**, la palabra vacía significa, simplemente no había nada allí.

... Y entonces **vemos que viene a la existencia una Lucecita blanca. La llamaremos como un Halo. Y ese era el Hijo de Dios, el Logos que salió de Dios en el principio.**

Entonces eso es lo que dijo el profeta de Dios.

Y del sermón **¿Quién Es Dios? 50-0815 P:16 Veamos saliendo del espacio donde no hay nada, imaginemos una Lucecita blanca, una Lucecita mística, como un Halo. Y ese era el Logos que salió de Dios en el principio. Ese era el Hijo de Dios que salió del seno del Padre.**

**Eso fue lo que era en el principio era la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios.** (Ahora está citando **Juan 1:1**, que es lo mismo que Génesis 1:1-3). **Y la Palabra fue hecha carne y habitó entre nosotros. En el principio era Dios.**

Y **entonces de Dios salió el Logos, una parte de Dios que salió de Dios.**

Y luego, en el párrafo 17, dijo...17 Y allí... Y en eso... **Ahora, vean, esto sólo es como un niño jugando ante la puerta. Eso era el Hijo de Dios, el Logos.** Y puedo verlo allá, y Él habló, y dijo: **"Sea la luz."** Y no había nada.

Y luego dijo en el párrafo 18: **Puedo ver esta Lucecita salir. Ahora, tenemos dos ahora. El Padre, y del Padre salió la Luz, el Hijo.**

**Y puedo ver esa Luz moviéndose por acá y traerla cerca del sol para secarla. Y Él comienza a... [Grabación incierta] el agua subía, separándose la tierra, la tierra del agua, y así por el estilo. Entonces Él comienza a crear.**

**Y Él hizo los peces del mar, la vida vegetal. Puso el ganado en las colinas. Todo eso le pareció bueno a Él. Entonces Él dijo: "Hagamos al hombre a Nuestra imagen, conforme a Nuestra semejanza." ¿Es correcto eso? Muy bien. Entonces Él hizo un hombre. Dios era Espíritu; él tenía que ser un hombre espíritu hecho a Su imagen.**

Entonces cuando el Hermano Branham dijo que Dios estaba hablando con otro ser cuando dijo en **Génesis 1:26 "hagamos al hombre a nuestra imagen"**, tenía que ser el Hijo primogénito quien fue creado a la Imagen de Dios, porque Dios no pudo haber estado hablando con un ángel o querubines. Porque no estaban hechos a imagen de Dios. Pero el Hijo primogénito sí lo estaba. Así que no voy a repetir lo que ya les he enseñado. Uds. tienen la verdad, hay muchas citas y

escrituras sobre esto, así que tienen que entender, y si aún no entienden, busquen al Espíritu Santo para que los ayude.

Porque no se puede entender las cosas de Dios, si no se tiene Su Espíritu en Ud., según **1 Corintios 2**. Y si Ud. tiene Su Espíritu en Ud., Ud. no negará lo que Dios dijo a través de todos Sus profetas.

**A continuación, están las preguntas de los hermanos de África.**

**Pregunta No 7.** ¿Qué cree Ud. que le motivó al hermano Vayle al final de su vida a recomendarle a Ud. que enseñara sobre "**La vida**"?

**Respuesta A La Pregunta 7.** Le preocupaba que demasiadas personas estuvieran tan metidas en la doctrina que no vieran que la doctrina debería enseñarles cómo vivir mejor la Vida de Cristo. Me dijo: "Hemos enseñado la doctrina, ahora tenemos que enfocarnos en la Vida". El Hermano Branham dijo que la respuesta es simplemente vivir una buena vida cristiana para Dios.

Él dijo esto en respuesta a mi predicación sobre **Juan 14:12 "si el mismo espíritu de Cristo está en vosotros, la misma naturaleza de Cristo, entonces automáticamente haréis como Él hizo y viviréis como él vivió."**

**Pregunta No 8. Una Vida Escondida 55-1006A P:25** *Cuando Dios estuvo aquí en la tierra, Él ocupó una Casa de tres habitaciones: el Alma, el Cuerpo, y el **Espíritu de Jesucristo.***

Sabemos que Dios, que ocupaba una habitación de tres cuartos, es Espíritu, así que, ¿qué quiso decir con "**el Espíritu de Jesucristo**"?

**Respuesta A La Pregunta No 8.** Jesús nació con cuerpo, alma y espíritu, o no fuera un hombre. Pero el espíritu que recibió al nacer fue el Espíritu de Dios en una medida como cuando Uds. y yo nacimos de nuevo.

Sin embargo, ese cuerpo tenía que ser lavado, y cuando fue bautizado con el Espíritu Santo fue cuando Dios descendió en él en el río Jordán y moró en él durante 3 años y medio hasta que lo dejó en Getsemaní para que muriera como mortal.

**Llamando A Jesús A La Escena 63-0804E P:16** *Recuerden que en la carne Él sólo era un hombre, pero en el Espíritu Él era Dios. Pero, un hombre en la carne, por lo tanto Su cuerpo era un ser humano que estaba sujeto a tentaciones, sujeto a enfermedades, e igual a los nuestros; pues Él tuvo que vestirse del tal, para ser un—un Hombre, un humano.*

*Y entonces Él era Dios, en el Espíritu. Él dijo: "**Yo y Mi Padre Uno somos. Mi Padre mora en Mí**". Cuando Juan lo bautizó en el río Jordán, **vemos a Dios***

**descendiendo desde el Cielo como paloma, y la Voz diciendo: “Este es Mi Hijo amado, en quien tengo complacencia”.**

Ahora, si Uds. toman el original, realmente la manera en que está escrito, es: **“En el cual me complace morar”**. ¿Ven? Pero ellos pusieron el verbo antes del adverbio. **“En el cual me complace morar, o, en Quien me complace morar”**. ¿Ven?

**Los Hijos De Dios Manifestados 60-0518 P:51 “Cuando El exclamó al final: “¡Elí! ¡Elí! ¡Dios Mío! ¡Dios Mío!” Ese era un hombre. “¿Por qué me has desamparado?” En el huerto de Getsemaní, la unción lo dejó, Uds. saben, Él tenía que morir como un pecador.**

En el Mensaje, **EL PROFETA ELISEO** 56-1002.2E 21, el hermano Branham dijo: **“Y con Jesús, el bautismo que Él tenía era el bautismo del Espíritu Santo, el cual estaba en Él, que vino a Él en el río Jordán después que fue bautizado en agua. Juan dio testimonio; viendo al Espíritu de Dios descender sobre Él en forma de paloma. Y note. Entonces cuando Él ascendió, Él envió de nuevo el mismo manto con el que estaba envuelto: el Espíritu Santo sobre la iglesia.**

También de, **YA SALIDO EL SOL** 65-0418 Él dijo: **“Cuando Dios miró sobre el cuerpo... El Espíritu lo había dejado en el Huerto de Getsemaní. Él tenía que morir como un hombre. Recuerden amigos, Él no tuvo que hacer eso. Ese fue Dios. Dios ungió esa carne, la cual era carne humana. Y Él no... Si Él hubiera subido allí como Dios, nunca hubiera sufrido esa clase de muerte; es imposible matar a Dios.**

**Cita Para La Pregunta No 9. Condenación Por Representación 60-1113 P: 15**  
**“Entonces cuando estas mujeres ayuden a elegir la persona incorrecta, entonces yo vi una gran mujer levantarse en los Estados Unidos, bien vestida y hermosa, pero **cruel de corazón**. Ella, o guiará o **conducirá a esta nación a una ruina**”.** Yo tengo en paréntesis: **“Tal vez la iglesia Católica”.**

**Así Que La Pregunta Para El Número 9:** ¿No nos hemos movido muy rápido al declarar que Kamala Harris fuera el cumplimiento de esta visión? Por el siguiente hecho: **llevar a esta nación a la ruina**, lo que aparentemente no ha sucedido cuando ya está al final de su mandato. ¿Cuál es su opinión?

**Respuesta A La Pregunta No 9.** A pesar de que Kamala Harris tenía la óptica con un vestido púrpura, que yo vi en muchos sitios del mensaje la foto de ella. Pero también vi el mismo vestido morado que usó Hillary Clinton cuando juró como secretaria de Estado.

**Y como secretaria de Estado,** controló despiadadamente la política exterior y el mundo, incluso matando a Muammar Gaddafi, presidente de Libia. Es por eso

que el hno. Collins sabía que perdería porque ya había demostrado ser esa persona.

**Pregunta Nº 10:** El sermón del Hermano Lee Vayle **Preguntas y Respuestas # 19 'Veinte por ciento de diezmo - 8 de noviembre de 1992, pág. 14** "Ahora, cuando yo estaba tratando con esa pregunta del 20 por ciento, traté solo con el hecho de lo que sale de mi propia mente, y de la Palabra de Dios, basado en ella. Pero no digo que pueda citar palabra por palabra. Pero hay un 20 por ciento en la Biblia que es este: Si alguna vez tienen problemas y necesitan dinero y retienen el diezmo, le debe a Dios el 20 por ciento de ese diezmo".

### **Así Que La Pregunta Número 10 Es.**

¿Podemos obtener más aclaraciones sobre las multas por pagar diezmos más tarde?

**Respuesta A La Pregunta No 10: Levítico 27:30** No dice nada acerca de pagar los diezmos tarde, solo usarlo para otra cosa y luego deberlo. "*Y el diezmo de la tierra, así de la simiente de la tierra como del fruto de los árboles, de Jehová es;* y esa es la clave allí. No le pertenece a Ud., le pertenece a Dios.

*es cosa dedicada a Jehová. 31 Y si alguno quisiere rescatar algo del diezmo, añadirá la quinta parte de su precio por ello.*

La **Versión Amplificada** de **Levítico 27:30-33 30-33** dice: "*La décima parte de los productos de la tierra, ya sea grano de la tierra o fruto de los árboles, es de Dios. Es santo para Dios. Si un hombre vuelve a comprar algo de la décima parte que ha dado, debe añadirle el veinte por ciento.*

*La décima parte de toda la manada y del rebaño, cada décimo animal que pasa por debajo de la vara del pastor, es santo para Dios. No se le permite distinguir lo bueno de lo malo ni hacer una sustitución. Si hace una sustitución deshonestamente, ambos animales, el original y el sustituto, pasan a ser posesión del Santuario y no pueden ser redimidos".*

Entonces, ¿qué quiere decir con redimir? Significa comprar de nuevo su diezmo. Significa usar su diezmo para pagar otra deuda y luego seguir debiendo su diezmo.

Ahora, yo conozco a un predicador que solía decirle a su gente que sus diezmos aumentarían del 10% al 20% si se atrasaban en sus diezmos, y él le decía a su congregación que algunos de ellos le debían su casa a Él.

Pero eso no es lo que enseñan las Escrituras. Dice que, si usted redime su diezmo para pagar por otra cosa, entonces le paga a Dios el 20% además del

diezmo, lo que significa que usted deberá el 12%. Porque el 20% del 10% es un 2% adicional. Así que 2+10 es igual al 12%.

Ahora, el Hermano Branham dijo, **Cristo Es Revelado En Su Propia Palabra - 65-0822M** Yo dije: “Lo primero, Sr. Mason, como mi obligación *hacia Dios, le debo a El mis diezmos. Le quiero pagar a El mis diezmos, primero*”. Y yo dije: “Luego mi siguiente obligación es pagar mis deudas”. Yo dije: “Mi padre está enfermo, y él... Y tenemos... Somos diez hijos en la familia”.

*Pero yo dije: “Yo voy a... Si no puedo pagarle nada más que veinticinco centavos en esa cuenta, cada día de pago; si ni siquiera puedo pagarle los veinticinco centavos, vendré y le diré al respecto. Yo le diré: ‘Yo—yo—yo no puedo hacerlo esta vez’”. Ahora, con la ayuda de Dios, yo la pagué toda. ¿Ven? Pero eso es lo que quiero decir,*

Les diré lo que yo creo que es la práctica correcta, y lo he hecho durante toda mi vida cristiana. Recibo mi cheque y lo deposito en el banco. Lo primero que hago es escribir mi cheque de diezmos.

Ahora, desde mi derrame cerebral, para que sea más fácil para llevar mi cuenta, combino mi jubilación, que llega la primera semana del mes, con mi seguro social, que llega dos semanas después. Y hacer uno por mes.

Pero si a Uds. le pagan semanalmente, entonces tienen que pagar sus diezmos semanalmente. Está en el aumento. Si su aumento se produce cada dos semanas, entonces hay 26 pagos de diezmos al año. Eso es lo que yo solía hacer cuando el Hospital de Niños me pagaba semanalmente. Si les pagan mensualmente, entonces debería haber 1 por mes.

Ahora, si Ud. es un hombre de negocios y trabaja por su cuenta, tiene costos asociados con su trabajo. Yo creo que un cierto porcentaje debería reservarse para las herramientas, neumáticos, gasolina y materiales, etc. Pero no maneje su diezmo como lo hace con los impuestos. Acumular durante el año, y si no lo ha usado, pague los diezmos sobre el exceso acumulado al final del año.

Usted paga por el aumento, no por su ganancia neta. A las empresas se les permite deducir con sus impuestos, pero usted no los tiene hacer con sus diezmos. En otras palabras, con los impuestos, puede comprar algo para bajar sus impuestos, pero con Dios, no es así.

No se puede comprar un artículo y deducirlo de su aumento, porque tiene esa cosa que compró, así que realmente no ha cambiado su aumento. Todavía está ahí. Por ejemplo, digamos que ganó \$100,000 el año pasado. Su diezmo es el 10% para Dios más sus ofrendas que cuidan los terrenos de la iglesia.

Pero con los impuestos, usted puede reducir su ingreso neto al comprar algunos gastos de capital, pero con el diezmo su ganancia sigue siendo lo que ganó y solo porque compró algo que costó \$20,000, todavía tiene sus ganancias y ahora acaba de redimir parte de su diezmo por esa cosa, así que no ahorró nada con Dios al hacer eso. De hecho, le costó un 20% más.

**Citas Y Pasajes De Las Escrituras Para La Pregunta No 11: Mateo 22: 41 Y estando juntos los fariseos, Jesús les preguntó, 42diciendo: ¿Qué pensáis del Cristo? ¿De quién es hijo? Le dijeron: De David.**

**45 Pues si David le llama Señor, ¿cómo es su hijo? 46 Y nadie le podía responder palabra; ni osó alguno desde aquel día preguntarle más.**

**Apocalipsis Capítulo Cinco Parte 2 61 – 0618 164 ... Ahora fíjense. Cuando nuestro Pariente Redentor llegó a ser Jesucristo, Él llegó a ser el Hijo de David, el cual es el Heredero al trono. ¡Gloria! Él heredó el trono al llegar a ser un Hijo de David. Dios dijo allá atrás que Él nunca dejaría a David, “nunca dejaría a David sin una simiente”. Y Cristo es el Hijo de David.**

**Así Que La Pregunta No 11 Es:** ¿Por qué Jesús es llamado Hijo de David cuando David mismo lo llama su Señor?

**Respuesta A La Pregunta No 11:** Ese es solo un título como hijo del hombre, hijo de David e hijo de Dios. Muestran diferentes dispensaciones de Su ministerio,

**Eventos Modernos Son Aclarados Por Profecía 65-1206 P:93** Recuerden, El viene en **los nombres de tres hijos**. El vino primero en el nombre de **Hijo de Hombre**. Él nunca se llamó a Sí mismo el “Hijo de Dios”. Uds. saben eso. ¿Ven? El vino como el Hijo de Hombre, un profeta. Jehová mismo, el Padre, llamó a Jeremías, “**hijo de hombre**”; un **profeta es hijo de hombre**. El vino...

Ahora, El vino después del Día de Pentecostés, El regresó en la forma del Espíritu Santo, Espíritu sobrenatural. Ahora **Él es el Hijo de Dios. En el Milenio El será Hijo de David**, sentado sobre el trono de David. ¿Ven? El viene en...**Él es el Hijo de Dios, Hijo de Hombre, Hijo de David.**

**Citas Para La Pregunta No 12: En Tu Palabra 51 – 0928** Y esa Sangre santa, inadulterada... María no conoció varón. Dios, Jehová se movió sobre María y creó una célula de sangre en su vientre, que trajo al Hijo de Dios. ¿Creen Uds. eso? Después **Él derramó esa sangre, lo cual cada bebé es la sangre de su padre, no de su madre, de su padre.**

**Pregunta No 12:** ¿Justifica esa afirmación "**cada bebé es la sangre de su padre**" lo que dijo más adelante en su sermón, **El Poder De La Decisión 55 –**

1007 70 ... **"Ese mismo Dios colgado allá en la cruz del Calvario y murió:"**  
Porque todos sabemos que Dios no puede morir.

**Respuesta A La Pregunta No 12:** Sí, fue la sangre de Dios en su hijo la que fue derramada en la cruz. Recuerden, Dios es Espíritu, así que Él colocó sus atributos y características en el ADN de la sangre de Su Hijo.

**Pregunta No 13:** En su sermón de Orden de la Iglesia de diciembre de 1963, el Hermano Branham aclaró las cosas concernientes a la operación de los dones en la Iglesia, mientras citaba al Apóstol Pablo diciendo que **"el espíritu de los profetas está sometido a los profetas"**.

Pero nos dimos cuenta de que a veces dejaba que la gente profetizara durante el servicio sin reprenderlo, ¿por qué? Como en su sermón, **El Sello De Pascua 273 Si Ud. no ha sido sellado en esta mañana, hágalo mientras inclinamos nuestros rostros. 274 [Un hermano habla en otra lengua. Cinta en blanco.—Ed.] ... Señor. ¿Escuchan eso? [La congregación dice: "Amén".]**

De **La Puerta Al Corazón 59 – 1128 46** *Hermano, hermana, si Ud. únicamente mirara alrededor y viera cuán bueno ha sido Dios con Ud. Ud. pudiera haber estado acostado en un hospital en esta noche.*

*Ud. pudiera haber yacido allá en un cementerio en esta noche. Ese escape milagroso que Ud. tuvo en los últimos cuantos días [porción no grabada en la cinta-Ed.]... quitado allí su vida en la autopista. Simplemente hay tantas cosas que pudieran haber sucedido, pero Dios es bueno con Ud. Él lo ama. El está tocando en la puerta de su corazón.*

*Aun Ud. es capaz de venir aquí caminando en esta noche. [Un hermano profetisa-Ed.] Amén. Yo no me atrevería a decir alguna otra cosa. El Espíritu Santo está hablando a través de labios. Ahora, ahí está, Su bondad y Su misericordia. ¿Creen Uds.? ¿Lo aman a Él?*

**Así Que La Pregunta Número 13** es que el Hermano Branham enseñó que aquellos que tienen un ministerio común, deben estar en un salón antes de que comience la reunión, ya que no es un ministerio público.

Y si hay una profecía, se coloca en el escritorio del pastor y él la leerá. Pero vemos momentos en nuestras reuniones, donde las profecías se dan públicamente en la Iglesia como también en la vida del profeta, entonces, ¿qué se supone que debemos mantener en este asunto?

**Así Que La Respuesta A La Pregunta Número 13:** Recuerden, las Escrituras dicen que no olviden que pueden estar entreteniéndolo a los ángeles sin saberlo.

Las Escrituras dicen que hagamos todas las cosas en el nombre de Jesús. Así que simplemente manejen tan piadosamente como puedan y luego prediquen de nuevo y recordarles que ellos están fuera de orden cuando lo hacen.

Pero el Hermano Branham era un verdadero caballero, y aunque estaba fuera de lugar, no se atrevía a hablar en contra de ello. Él respetaba a Dios y sabía que, si Sus hijos se salían de orden con un don, aun así, era un don de Dios y debía ser respetado. Así que lo enseñó bien, pero a veces entraban extraños y simplemente no sabían lo que era mejor.

Oremos.

Traducido Por:  
Hno. Mario Nina  
Marzo, 2024  
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia